
  

 

SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
FECHA: 8 de junio de 2021 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 18:15 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 19:00 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidenta: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura   
Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares   

 
A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa X  

Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón   
 

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino    
Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo  

 
  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano   

 
AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP 
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla 

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez   
Suplente: 
 

D.ª Maribel García Elías   

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos 

Titular: D. José Antonio Gómez Rivas X  
Suplente: D. José Miguel Camacho Naranjo   

 
AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano 

Titular: D. Pedro Gallego Pena   
Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez X  

 
Asociación de Alumnos Prada 
Rico 

Titular: D.ª María Parejo Bernal X  
Suplente: D. Vicente García Colorado   

 
Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal   Excusada 
Suplente: D.ª Manuela Domínguez Canelo   

 
Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez X  

Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez   
 

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales 

Titular: D. José Manuel Mira Parra   
Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez 

 
  

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista 

Titular: D.ª Luisa Menor García  X  
Suplente: D. Andrés Ángel González de Juan 

 
  

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente 

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos   
Suplente: 
 

D. Francisco Gabriel Montoro Márquez X  

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática 

Titular: D. Sebastián Gamero Flores X  
Suplente: 
 

D.ª Nuria Gamero Vázquez 
 

  

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins X  
Suplente: D.ª Noelia de Cala González   
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Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías   
 Suplente: D.ª Marta Rodríguez García X  
 Titular: D. Andrés González del Puerto    
 Suplente: D. Francisco Márquez Cordero X  
 Titular: D. Fernando Vázquez Fernández X  
 Suplente: D. Manuel Assiego Almagro 

 
  

Grupo Municipal Popular Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez   
 Suplente: D.ª Ana Morcillo Azcárate X  
 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca   
 Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo X  
 Titular: D. Bartolomé Baena Pérez   
 Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez  

 
X  

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

 Titular: D. Pablo Marqués Monsalve   
 Suplente: D.ª Michele Karen Firth 

 
X  

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla X  
 Suplente: D.ª Esperanza Muñoz Álamos   
 Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez X  

Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla   
 

Grupo Municipal VOX Titular: D. Manuel Zapata Ygüeravide X  
Suplente: D.ª Inmaculada Rodríguez Jiménez   

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores 
Forero Mogeda. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por designación en resolución de Alcaldía nº 44, de 27 de enero de 2020. 

 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen, bajo la 

Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito relacionados, para 
celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum de asistencia, la Presidenta declara la válida constitución del 
Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1.  Aprobación del acta de la sesión anterior 
 

La Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión anterior, que fue 
remitida a los vocales con la convocatoria. 

 
D. Francisco José Bermudo comenta que no se ha facilitado la información sobre la 

situación de las propuestas aprobadas por la Junta Municipal, por lo que no da por respondida 
la pregunta que formularon. 

 
La Presidenta explica que esa información hay que elaborarla y que este no es el 

momento de plantearlo, porque este punto se refiere a la aprobación del acta de la sesión 
anterior y si hay alguna observación al respecto.  

 
No se realizan observaciones y se declara aprobada el acta de la sesión ordinaria de 

11 de mayo de 2021. 
 

2.   Informe de Presidencia 
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 La Sra. Presidenta da cuenta de las actuaciones realizadas del 11 de mayo al 8 de 
junio y entrega a la Secretaria un documento con la agenda y gestiones de esas mismas 
fechas para que se adjunte al acta. El citado documento se incorpora al acta como Anexo. 
 
- Resumen de actuaciones: 
 

- Asistencia a unas Jornadas de Ornitología y Gastronomía en la Laguna de Fuente del 
Rey y el paraje natural del Brazo del Este, pertenecientes al Ayuntamiento de Dos 
Hermanas, y en las que ha colaborado la empresa de turismo PRODETUR, de la 
Diputación de Sevilla, para dar a conocer el interés de ambos humedales. Estas 
Jornadas se han celebrado en el marco de una Comisión Intermunicipal de Turismo 
entre el Ayuntamiento de Sevilla, el Ayuntamiento de Dos Hermanas y la empresa 
CONTURSA. 

- Participación en la Comisión Territorial de Garantías de Admisión, de la Consejería de 
Educación. 

- Reuniones con distintas asociaciones del Distrito. 
- Presentación, junto con el Delegado de Gobernación y Fiestas Mayores, del nuevo 

dispositivo de la Policía de Barrio en el Centro Cívico Bellavista, con la asistencia de 
las asociaciones de vecinos y comerciantes, y cuyo principal objetivo es una mayor 
descentralización y proximidad de los agentes con la ciudadanía. 

- Visita a los talleres socioculturales del Distrito para la despedida del alumnado y 
agradecer su participación y el esfuerzo de los monitores en este año tan peculiar a 
causa de la pandemia. Se ha hecho en el Centro Cívico una exposición con obras y 
creaciones realizadas en los talleres, que invita a todos a visitar. 

- Encuentro con el Director General de Movilidad y los vecinos en relación con la 
propuesta presentada en la anterior Junta Municipal de acceso a la urbanización Nueva 
Bellavista, donde se han instalado pivotes y se han realizado otras actuaciones para 
atender dicha propuesta. Asimismo, y en relación con una propuesta de la Asociación 
de Vecinos Unidad de Bellavista, se ha cambiado la prioridad de paso con la 
instalación de placas de stop en las calles Ambrosio de la Cuesta, Parque Genovés y 
Jardín de la Primavera. 

- Visita a la Velada Literaria del barrio de Heliópolis, con la presentación de obras los 
días 27 de mayo y los días 2, 10, 17 y 25 de junio. 

- Presentación de la Brigada Medioambiental de LIPASAM con la realización de 
actividades lúdico-formativas, cuyas visitas en el distrito serán los día 12 de junio  en la 
avenida de Dinamarca, 18 de junio en Paseo de Europa, 25 de junio en Fase 2 de 
Jardines de Hércules y 1 de julio en Jardines de la Solidaridad.  

- Asistencia a la Ceremonia de entrega de las Medallas de la ciudad de Sevilla, donde se 
le concedió la medalla al Colegio Adoratrices por su 75º aniversario. 

- Presentación de la nueva edición de los campamentos de verano en los huertos 
urbanos de Sevilla, con 200 plazas aproximadamente, dirigidos a niños y niñas de 5 a 
12 años, desde el 28 de junio al 15 de julio. El campamento del distrito se realizará en 
los terrenos del Cortijo de Cuarto. 

- Anuncio de la tramitación por el Consejo de la Gerencia de Urbanismo de la 
reurbanización de los suelos de la avenida de Jerez frente a la clínica FREMAP para la 
construcción de 300 viviendas. 

- Anuncio del inicio de las visitas guiadas al Alcázar, gratuitas para los nacidos o 
empadronados en la ciudad de Sevilla, desde las 11 de la mañana, de martes a 
domingo, hasta el 31 de diciembre. 

- Anuncio de la aprobación por el Pleno del Ayuntamiento de Sevilla de la nominación 
del nuevo Parque Doctor Rodríguez Sacristán, atendiendo la propuesta presentada por 
el Partido Popular. 
 

 La Sra. Presidenta concluye la exposición mostrando su disconformidad con ciertas 
informaciones aparecidas en relación con la modificación de la línea 3 de TUSSAM. Reitera 
que el trazado de la línea por el distrito no va tener ninguna modificación y emplaza al próximo 
Consejo extraordinario de Participación Ciudadana donde el Gerente de TUSSAM presentará a 
las entidades vecinales las distintas propuestas en relación con la línea 3 y el recorrido de la 
nueva línea Sur. 
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 Durante la intervención de la Sra. Presidenta se incorpora a la sesión D.ª María Parejo. 

 
3. Propuestas de la Presidencia, Áreas y Delegaciones municipales 
 
 No se han presentado para esta sesión 
 
4. Ruegos, preguntas e interpelaciones 
 
 No se han presentado para esta sesión   
 
5. Propuestas de las entidades de participación ciudadana 
 
5.1  Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la limpieza del 

solar junto al mercado de abastos y calle Pamplona. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 La Presidenta informa de que es un solar privado y todos los años hay que instar al 
propietario para que lo limpie y, si no lo hace, el Ayuntamiento realiza la limpieza a costa del 
titular. Añade que este año también se ha instado al propietario. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación correspondiente, a que procesa de forma urgente a la limpieza de dicho 
solar.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 22 

 
  Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
5.2  Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la construcción 

de una residencia pública de mayores. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 La Presidenta responde que la construcción de residencias de mayores es 
competencia de la Comunidad Autónoma de Andalucía y la competencia municipal se limita a 
conceder las licencias, aunque el Ayuntamiento estará siempre a disposición de toda entidad 
que quiera realizar esta actividad. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Solicitar a la delegada del Distrito Bellavista-La Palmera, que inste a la Junta de Andalucía, 
Ayuntamiento y Diputación de Sevilla, en la necesidad de dicha residencia y la cooperación.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0  
A favor: 22 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por  unanimidad. 
 
6. Propuestas de los Grupos políticos municipales 
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6.1 Propuesta del grupo Adelante Sevilla para la instalación de una fuente de agua 
potable en huertos de Bellavista. 
 
 D.ª Carmen Fuentes se refiere a la presentación por el grupo Ciudadanos de una 

propuesta prácticamente igual a esta y propone dar una respuesta común a ambas. D.ª Michele 
Karen Firth y D. Francisco José Bermudo acceden, aunque ambos consideran que son 
propuestas diferentes, una referida a los huertos y otra al parque. 

 
La Presidenta informa de que la urbanización de esa zona no dotó a los parques de 

acometida de agua potable, lo que ha dificultado la concesión de los quioscos, y se va a tratar 
de hacer para llevar agua potable al parque, porque los huertos tienen pozo, aunque no es 
agua potable. Concluye que se requiere una inversión importante y se ha pasado este asunto a 
Parques y Jardines y a Gerencia de Urbanismo para que se intente hacer un proyecto conjunto.   
 
 D.ª Michele Karen Firth pregunta si se va a empezar ya. Responde la Presidenta que 
se ha pedido el proyecto. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Instar a la Junta del Distrito a instalar, o en su defecto a proponer a la autoridad competente, 
una fuente de agua potable para que los usuarios del parque urbano y los que cultivan los 
huertos urbanos tengan acceso a agua potable.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0   
A favor: 22 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
6.2 Propuesta del grupo Adelante Sevilla para mejoras en las instalaciones deportivas 

municipales Bermejales II. 
 

 D. Pedro Gonzalo expone la propuesta. Aclara que no pudo adjuntar las fotografías a 
las que se refiere por dificultades técnicas en la presentación en la sede electrónica. 

 
 La Presidenta responde que hay dos asuntos: un concesionario, a quien se insta que 

mantenga en condiciones las instalaciones, y las inversiones que el IMD tiene previsto realizar 
en ellas. Comenta que no hay buena convivencia vecinal con estas instalaciones, por las 
molestias que causan; añade que este año se va colocar césped artificial reciclado en el campo 
de fútbol 7 y en 2022 están previstas las canastas de baloncesto, pero lo demás no está 
previsto en este momento. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Instar al IMD para que se realicen todas las inversiones necesarias en las instalaciones 
deportivas Bermejales II de la calle Bolonia, y se rehabiliten tanto la cancha de baloncesto 
como el campo de fútbol 7, así como que se mejore la pista de futbito para evitar los charcos 
cuando llueve.”- 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0   
A favor: 22 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
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6.3 Propuesta del grupo Ciudadanos para la instalación de balizas de señalización en 
tramo de la avenida de Jerez. 

 
 D.ª Rocío Ricca expone la propuesta. 
 
 La Presidenta informa de que Gerencia de Urbanismo ha indicado que los tramos 
discurren a cota de acerado, por lo que están protegidos por el bordillo, y se está redactando 
un proyecto de remodelación del carril bici en avenida de Jerez, que a cota de calzada tendrá 
más protección y en el acerado tendrá la que le da el bordillo. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Teniendo en cuenta la peligrosidad existente en la zona indicada, instar a la delegación 
competente a que realice el balizado/señalización del tramo mencionado para mejorar la 
seguridad de los usuarios de la vía ciclista.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0   
A favor: 22 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
6.4. Propuesta del grupo Ciudadanos para la instalación de una fuente de agua potable 

en el parque de Jardines de Hércules. 
 
 La Presidenta recuerda que ha dado respuesta a esta propuesta conjuntamente con la 
del grupo Adelante Sevilla del punto 6.1, por lo que se pasa directamente a la votación. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Teniendo en cuenta el espacio dedicado al deporte, el parque infantil para el ocio y el resto de 
las zonas usadas por los vecinos para juegos y otras actividades, instar a la delegación 
competente a instalar de forma URGENTE, debido a la época estacional en la que nos 
encontramos, de unas fuentes de agua potable para el uso de las personas que disfrutan de 
este emplazamiento y resto de vecinos de nuestro distrito.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0   
A favor: 22 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
7. Asuntos de urgencia 
 
 No se han presentado para esta sesión. 
 
   
 Tras finalizar los asuntos del Orden del Día, D.ª Carmen Fuentes informa de que 
algunas entidades le han trasladado que no se celebre sesión de la Junta Municipal en el mes 
de julio y propone a los vocales que se pronuncien al respecto, ya que es la Junta Municipal la 
competente para decidir sobre las sesiones. 
 
 D. Manuel Zapata propone que la sesión de julio se celebre de forma telemática, con lo 
que se evitarían los desplazamientos. 
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 La Presidenta considera que es una opción acertada y propone someterla a votación. 
No hay oposición de los vocales y se realiza la votación con el siguiente resultado: 

 
En contra: 0 
Abstención: 5   
A favor: 17 
 

 Se declarada aprobado por mayoría celebrar de forma telemática la sesión ordinaria de 
la Junta Municipal de Distrito del mes de julio. 

 
 Sin más asuntos que tratar, la Presidenta agradece a todos la asistencia y levanta la 
sesión, a la hora del día de su celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

LA PRESIDENTA 
Fdo.: María del Carmen Fuentes Medrano 

LA SECRETARIA 
Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 

 

Código Seguro De Verificación zzbNLjhGEHKiYM0bPaLo6w== Estado Fecha y hora

Firmado Por Maria del Carmen Fuentes Medrano Firmado 25/08/2021 13:02:20

Inmaculada Ceballos Ceballos Firmado 25/08/2021 10:45:30

Observaciones Página 7/7

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/zzbNLjhGEHKiYM0bPaLo6w==
7

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/zzbNLjhGEHKiYM0bPaLo6w==


 
 

INFORME DE GESTIÓN DEL 

 12 DE MAYO AL 8 DE JUNIO DE 2021 

 

Jueves  
13/05/21 

-Jornada de Ornitología y Gastronomía en la Laguna de Fuente del Rey y Paraje Natural del 
Brazo del Este. 

Martes 
18/05/21 

-Comisión Territorial de Garantías de Admisión de la Consejería de Educación. 
-Reunión con Centro de atención a las Familias Clará. 
-Reunión con vecino de Bellavista. 

Miércoles  
19/05/21 

-Reunión con Lipasam y vecino de Pedro Salvador. 
-Presentación de la Policía de Barrio a las asociaciones vecinales del dist rito en Centro 
Cívico de Bellavista. 

Jueves  
20/05/21 

-Reunión con vecina del distrito. 

Viernes  
21/05/21 

-Reunión coordinación de distritos. 

Lunes 
24/05/21 

-Visita taller sociocultural del distrito. 

Martes 
25/05/21 

-Reunión Asociación  Cultura y Música de Bellavista (CYMBEL) 

Miércoles 
26/05/21 

-Reunión de la Comisión Intermunicipal de Turismo Sevilla – Dos Hermanas. 

Jueves 
27/05/21 

-Reunión con Director de Movilidad y vecinos del distrito. 
-Presentación de las Veladas Literarias de Heliópolis. 

Viernes 
28/05/21 

-Brigada Medioambiental de Lipasam en Jardines de Hércules. 

Domingo 
30/05/21 

-Asistencia a la Ceremonia de Entrega de distinciones honoríficas y Medallas de la Ciudad 
de Sevilla 2021. 

Lunes 
31/05/21 

-Reunión con Delegado de Transición Ecológica y Deportes. 

Martes 
01/06/21 

-Visita a la Comandancia de la Guardia Civil. 

Martes  
08/06/21 

-Clausura de los Talleres Socioculturales del distrito en Centro Cívico de Bellavista.  
-JMD 

 

 

 

ACTUACIONES EMASESA – MAYO 

 

FECHA 

COMIENZO  
ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

06/05/2021 

 

TRABAJOS EN LA RED 

DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA  

AVDA. DE JEREZ (HOSPITAL 
VIGIL DE QUIÑONES) 

CORTES TOTALES en el suministro 

desde las 08:30 hasta las 11:30 horas. 

A N E X O

8



Del 

12/05/2021 

durante 8 

semanas 

PROYECTO DE 

SUSTITUCIÓN DE 

REDES DE 

ABASTECIMIENTO 

 
CALLE TRAMONTANA 
 

Se verá afectado parcialmente tanto el 
tráfico rodado como el tránsito peatonal 
en función del avance de las obras 

Del 

19/05/2021 

durante 32 

semanas  

 

PROYECTO DE 

SUSTITUCIÓN DE 

REDES DE 

ABASTECIMIENTO Y 

SANEAMIENTO 

-C/ MANUEL GONZALO MATEU 
-C/ ENAMORADOS 
-C/ LAGUNA 

Será necesario el corte del tráfico 
rodado en las calles afectadas por las 
obras. El tráfico peatonal también se 
verá afectado, estando prevista la 
instalación de pasarelas, vallas, 
señalizaciones y pasos alternativos. 

Del 

24/05/2021 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO 
AVDA. VIRGEN DE LA 
ESPERANZA, 16  

Apertura acometida domiciliaria con 
afección total al tráfico. 

27/05/2021 

TRABAJOS EN LA RED 

DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

 
ZONA COMPRENDIDA ENTRE: 
-CAMINO DEL SILO 
-AVDA. DE JEREZ 
-EBAR GUADAIRA MARGEN 
IZQUIERDA 
 

CORTES TOTALES en el suministro 
desde las 16:00 hasta las 22:00 horas 
por conexiones en la red. Una vez 
reestablecido el suministro se podrían 
detectar turbiedades en esta zona. 

28/04/2021 

TRABAJOS EN LA RED 

DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

ZONA COMPRENDIDA ENTRE: 
-AVDA. JEREZ 
 

CORTES TOTALES en el suministro 
desde las 10:0 hasta las 12:00 horas 

 

 

 

 

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE MAYO 

 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

01/05/2021 CHIPRE RETIRADA RAMA 

03/05/2021 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 

04/05/2021 CHIPRE PODA MANTENIMIENTO 

05/05/2021 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA RAMA 

05/05/2021 LYÓN PODA MANTENIMIENTO 

06/05/2021 LOS DEL RÍO GLORIETA RETIRADA RAMA 

06/05/2021 LYÓN PODA MANTENIMIENTO 

06/05/2021 GUADALIMAR RETIRADA RAMA 

07/05/2021 GUADALIMAR PODA REDUCCIÓN COPA 

07/05/2021 SU EMINENCIA PODA MANTENIMIENTO 

10/05/2021 FINLANDIA APEO 

10/05/2021 PASEO DE BONANZA APEO 

11/05/2021 PLAZA DEL RETIRO PODA REFALDADO 

11/05/2021 PLAZA FERNANDO VI PODA REFALDADO 

12/05/2021 LOS MERINALES GLORIETA PODA REFALDADO 

14/05/2021 TARFIA RETIRADA RAMA 

17/05/2021 LYÓN PODA MANTENIMIENTO 

17/05/2021 DRESDE PODA MANTENIMIENTO 

17/05/2021 COLONIA PODA MANTENIMIENTO 

18/05/2021 PARAGUAY RETIRADA RAMA 

18/05/2021 PARAGUAY PODA MANTENIMIENTO 
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18/05/2021 COLONIA PODA MANTENIMIENTO 

19/05/2021 COLONIA PODA MANTENIMIENTO 

19/05/2021 COLONIA PODA MANTENIMIENTO 

19/05/2021 DINAMARCA/FRANCIA ROTONDA LIMPIEZA PALMERA 

19/05/2021 MONZÓN PODA REFALDADO 

20/05/2021 AV. DE JEREZ APEO 

20/05/2021 SOR GREGORIA DE SANTA TERESA PODA MANTENIMIENTO 

20/05/2021 CLAUDIO BOUTELOU PODA MANTENIMIENTO 

20/05/2021 BRUJAS PODA MANTENIMIENTO 

20/05/2021 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 

21/05/2021 PLUS ULTRA GLORIETA PODA REFALDADO 

21/05/2021 AV. LA PALMERA PODA REFALDADO 

21/05/2021 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 

21/05/2021 AV. DE JEREZ PODA APANTALLADO 

21/05/2021 AV. DE JEREZ PODA APANTALLADO 

21/05/2021 AV. DE LAS RAZAS PODA MANTENIMIENTO 

21/05/2021 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

24/05/2021 AMSTERDAM RETIRADA RAMA 

24/05/2021 
ALCALDE FERNANDO DE PARIAS MERRY 
GLORIETA 

PODA MANTENIMIENTO 

25/05/2021 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 

25/05/2021 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

27/05/2021 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

28/05/2021 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 

28/05/2021 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

31/05/2021 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

31/05/2021 AV. DE LAS RAZAS PODA MANTENIMIENTO 

 

 

 

ACTUACIONES 072 REUR  

MAYO 2021 

Total incidencias: 221 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

 Conservación del viario: 62 

 Accesibilidad: 1 

 Arbolado, parques y zonas de ocio: 43 

 Movilidad: 48 

 Elementos urbanos: 24 

 Alumbrado: 7 

 Aguas y alcantarillado: 8 

 Residuos y limpieza en espacios públicos: 6 

 Animales y plagas: 18 

 Movilidad, transporte y accesibilidad: 2 

 Carril bici: 1 

 Tussam: 1 
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